

## La Ruta Imperial estrena fecha en el calendario de pruebas regionales

### ATLETISMO

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** La Ruta Imperial Carlos I, o como también es conocida, la Carrera Popular Tazones-Villaviciosa, estrenará esta edición nueva fecha en el calendario de pruebas pedestres regionales ya que pasará a celebrarse el 8 de septiembre a disputarse el 26 de agosto.

La competición, que alcanza su edición treinta y seis, ve modificada su fecha debido a las restricciones de tráfico que están programadas para esos días. Sin embargo, sus organizadores son optimistas y consideran que la prueba se convertirá en el plato fuerte deportivo en la programación de actos que conmemoran una efemeride tan especial.

La prueba no registra cambios en su formato y los corredores deberán cubrir los 11,8 kilómetros que separan el puerto de Tazones y de la calle del Sol (El Añcho), en Villaviciosa, donde se situará la línea de llegada.

Las inscripciones están abiertas y se podrán formalizar hasta el día antes del 24 de agosto o hasta que se completen las 300 plazas previstas por la organización.

El Club El Gaitero Atletismo Villaviciosa, responsable de organizar la prueba, ha establecido las categorías de junior (nacidos en 1999 y 2000); promesa (nacidos en 1996, 1997 y 1998); sénior (nacidos en 1995 y anteriores) y veteranos, tanto en masculino como en femenino.

# El 'hípico' se reinventa

### HÍPICA

La Copa de Naciones cambia de día y se disputará el viernes en lugar del sábado mientras que desaparecen las pruebas de grupos y la tradicional 'caza'

#### :: TONI BÉRGES

**GIJÓN.** El próximo día 29 de agosto dará comienzo una nueva edición del Concurso de Saltos Internacional Oficial de Gijón y lo hará con varias modificaciones respecto a años anteriores, cuyo desarrollo apenas se alteraba temporada tras temporada.

El cambio más sustancial es la pérdida de un día de competición. De los seis días habituales se pasará a cinco concluyendo la última prueba el domingo día 2 de septiembre, rompiendo así la tradición de finalizar el lunes con la disputa del Gran Premio. De esta manera, el certamen gijonés se equipara con el resto de pruebas internacionales.

Con ese punto de partida el calendario ha tenido que adecuarse al nuevo escenario, renovando el programa de pruebas que la Federación Ecuestre Internacional dio a conocer el pasado lunes.

Para el miércoles, día de apertura del concurso, la prueba de grupos se ha sustituido por una competición dividida en dos fases al cronómetro que era una de las habituales en las jornadas matinales. El jueves tendrá lugar la ya conocida 'contrareloj', que era la que se corría posterior a la Copa de Naciones y que ahora pasa a disputarse el sábado



Gonçalves, en la competición del pasado año. :: J. PETEIRO

a hacerlo en la jornada previa.

El viernes era el día tradicional de la prueba de velocidad y manejabilidad, la conocida como 'caza', pero dado la poca afluencia de jinetes que salían a disputarla y el declive de la misma ha sido sustituida por una prueba con desempate para los binomios que terminen sin penalización.

Los dos últimos días de concurso serán para las pruebas con mayor cuantía económica. La Copa Princesa de Asturias que se traslada del jueves al sábado repartirá 92.200 euros mien-

tras que el Gran Premio, que mantiene el formato de dos rondas, tendrá 145.000 euros a repartir. La cita más esperada del Concurso Hípico gijonés por su atractivo tendrá, además, el aliciente de ser clasificatorio para el Campeonato de Europa de 2019, que se disputará en la ciudad holandesa de Rotterdam, y que reunirá a los mejores jinetes del continente.

Por otro lado, se mantiene la disputa en tres días del concurso para caballos jóvenes en horario matinal, al igual que ha ocurrido durante los últimos certámenes.

## El Gijón Basket acerca posturas para la renovación de Wineglass

### BALONCESTO

#### :: VÍCTOR M. ROBLEDO

**GIJÓN.** El Gijón Basket está cerca de cerrar la renovación de uno de sus jugadores franquicia la pasada temporada. El club gijonés mantiene avanzadas las conversaciones con Malik Wineglass para que prolongue su contrato por una campaña más como rojiblanco.

La dirección deportiva espera que el ala-pívot norteamericano ofrezca una respuesta a lo largo de esta semana, cuando termine de estudiar las últimas propuestas que maneja su representante, aunque las sensaciones para su continuidad son positivas, según pudo saber este periódico.

Wineglass disputó la pasada treinta partidos, en los que promedió 15 puntos y 11 rebotes, además de conseguir 20 créditos de valoración. Fue, sin duda, uno de los jugadores revelación del grupo AB de la Liga EBA y artífice de la buena campaña realizada.

De confirmarse la renovación, el Gijón Basket completaría sus dos plazas para jugadores extracomunitarios con Wineglass y Hatch, dos jugadores que ya militaron en el equipo el último curso.

El club rojiblanco, mientras tanto, continúa apuntalando su nueva plantilla con vistas a la nueva temporada en la que confían en seguir creciendo. Esta misma semana se anunció la continuidad del base dominicano José Soto.

## El peruano José Martínez se impone en el Trofeo del Grupo Covadonga

### AJEDREZ

El gijonés Miguel Marino fue el primer clasificado español en un torneo que reunió a más de treinta titulados internacionales

#### :: ALFIL

**GIJÓN.** Finalizó el torneo del Grupo Covadonga, en el que se inscribieron ciento setenta ajedrecistas y reunió a más de treinta titulados internacionales, diez de ellos grandes maestros. La prueba resultó muy disputada hasta el final y terminó con nada menos que siete jugadores empatados en la primera plaza. El mejor, una vez establecido el sistema de desempate, fue el joven gran maestro peruano José Martínez, que aún tiene diecinueve años y ya muestra un ajedrez de gran nivel. El me-

jor jugador español de la prueba fue el gijonés y grupista Miguel Ángel Marino, que firmó unos estimables seis puntos y medio, como hizo Carlos Suárez, que no pudo disputar las tres primeras rondas.

La clasificación quedó del siguiente modo: 1º. GM José Martínez (Perú), con 7 (52,50) puntos; 2º. MI Kevin Cori (Perú), con 7 (50,50) puntos; 3º. GM Vladímir Epishín (Rusia), con 7 (48,00) puntos; 4º. MI George Ardelean (Rumania), con 7 (47,50) puntos; 5º. MF Gleb Kaganski (Rusia), con 7 (47,00) puntos; 6º. MF Fernando Valenzuela (Chile), con 7 (46,50) puntos; 7º. MI Florian Kaczur (Hungría), con 7 (45,50) puntos; 8º-16º. GM Yasser Quesada (Cuba), MIF Melissa Castrión (Colombia), GM Daniel Cámpora (Argentina), GM Lelys Martínez (Cuba), GM Niáz Murshed (Bangladés), MI Marcelo Panelo (Argentina), Miguel Ángel Marino (Espa-



El gran maestro José Martínez. :: GUIQUE64



Miguel Marino. :: GUIQUE64

ña), GM Ilmars Starostits (Letonia) y MI Carlos Suárez (España), con 6,5 puntos; 17º-24º. GM Marius Manolache (Rumania), MI Roi Reinaldo (España), MF Jesús López (España), MI Gabor Nagy (Hungría), Luis Jiménez, Berna Blázquez, Miguel de la Cruz y Adrián García, con seis puntos, hasta completar la nómina.

Por otra parte, terminó el Campeonato de España sub 16, en el que participaron tres asturianos. El mejor fue Jonás Prado, que finalizó decimoquinto, con seis puntos de los nueve posibles. Paula Bermúdez y Óscar Poblet cerraron con tres puntos y medio. En la competición de ritmo rápido destacó de nuevo Jo-

nás Prado, que terminó octavo, con seis puntos y medio, mientras que Paula Bermúdez sumó cinco puntos y Óscar Poblet, cuatro puntos y medio. Ha comenzado ya el torneo correspondiente a los sub 18, con Javier Llaneza y Blanca de la Peña en competición. La prueba finalizará el próximo domingo.